
第２5 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

〇開催日 

令和 2 年 9 月 28 日（月） 

〇議題 

① 毎週水曜 おひるどきＴＡＮＴＯ内コーナー 

「た～んと健康 からだ喜ぶ栄養講座！」（9/9㈬放送分） 

 

② 毎週金曜 19 時 00 分 ～ 19 時 15 分放送 

「ハジマ会長と愉快な仲間たち！～知っとんね?三池工業!～」（8/28㈮放送分） 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ 

 



1. 開催年月日  

令和２年 9 月２８日（月） 午後２時００分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 5 名 

 

委員長       石丸 智士 

副委員長      香山 眞理子 

委員        城戸 久信 

委員        古賀 武 

委員        丸尾 淳一 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務   納冨 和由紀 

FM たんと局長   永江 美穂 

番組審議会事務局   根間 裕花里 

 

４．議題 

番組内容について 

 

① 毎週水曜 おひるどきＴＡＮＴＯ内コーナー 

「た～んと健康 からだ喜ぶ栄養講座！」（9/9㈬放送分） 

 

② 毎週金曜 19 時 00 分 ～ 19 時 15 分放送 

「ハジマ会長と愉快な仲間たち！～知っとんね?三池工業!～」（8/28㈮放送分） 

 

 

 

 



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・

取り消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議

題に沿って審議を進めた。 

 

番組の内容について 

次の２つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

 

① 毎週水曜 おひるどきＴＡＮＴＯ内コーナー 

「た～んと健康 からだ喜ぶ栄養講座！」（9/9㈬放送分） 

  

委員の意見(概要） 

・内容が 2 週に続いたりする場合は、「詳しい内容はまた次週」などの文言を加えたほ

うが良いと思う。 

・カルシウムの吸収率の話の中で吸収しやすい食品の話がでたが、具体的な食品が何な 

のかを番組内で紹介したほうが良いと思う。  

 ・パーソナリティが管理栄養士を務めているということで、成分とか細かな話が聴けて 

とても興味深かった。 

 

事務局からの説明(概要） 

・放送内容は毎回、管理栄養士である番組のパーソナリティが企画、作成している。 

・「栄養」という内容から主婦目線で話を広げることができる様に、主婦であり、日頃 

からこの番組を担当している弊社のスタッフが、トークのお相手をしている。 

 

② 毎週金曜 19 時 00 分 ～ 19 時 15 分放送 

「ハジマ会長と愉快な仲間たち！～知っとんね?三池工業!～」（8/28㈮放送分） 

 

委員の意見(概要） 

・「コンパクトばさみ」という言葉が出てすぐに、「すごい」という言葉が上がったのに 

違和感を感じた。(それがどんなものか聞いてからなら分かるが。)もう少し内容の組 

み立てが必要だと思った。 

・元気で高校生らしい放送で良かったと思う。 

・ターゲットになる中学生のリスナーがどのくらい聴いているのかが気になる。 

 



事務局からの説明(概要） 

・生徒達自身で企画し、学校や学科紹介、学内で頑張っている生徒を紹介している。 

・番組内で話した内容は、学校のホームページともリンクさせて紹介している。 

 

③ その他の意見 

 

委員の意見(概要） 

・2 つの番組を聴いてターゲット層がバラバラであると感じた。今の若い世代は好きな 

情報を自分で選んで取りに行っている傾向があるので、そう言った世代にも届くよ 

うな仕組み(聴いてほしいターゲットに聴いてもらえるような仕組み)を作った方が 

良いと思う。 

 

事務局からの説明(概要） 

・いかに効率よくターゲット層をまとめていくかが、非常に課題となっている。今後、 

よく検討し取り組んでいきたい。 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要講評 

   自社ホームページに掲載（令和２年 10 月 7 日掲載） 


